



足立区立蒲原中学校
学校だより

第1号
令和6年5月1日発行
校長 菊本 巧
電話：03-3605-8335
<https://www.adachi.ed.jp/adkaba-j>

「 **健康 ・ 明るく楽しく ・ 少しずつ賢くなる** 」

校長 菊本 巧

令和6年4月9日（火）、第68回入学式を挙げていたしました。

新入生156名を迎え、全校生徒510名、全15学級で蒲原中学校の令和6年度が始まりました。

本校の教育指針には、「健康・明るく楽しく・少しずつ賢くなる」世界にはばたくひととなる国民の育成をすとあります。それを受けて、今年度も引き続き「知・徳・体」全ての面において生徒の自立を促し、バランスよく鍛える指導を展開します。

新学期を迎えてから一か月がたち、新入生も学校生活に慣れてきました。多くの生徒が新しいクラスになり、「自分を変えよう」「さらに力をつけよう」と目標を立て、気を張った生活をしてきましたが、環境の変化から少し疲れが見え始める時期になります。また、部活動の体験入部期間も終わり、一年生を迎えて三学年そろって部活動も始まります。5月は運動会、魚沼自然教室、修学旅行と大きな行事が続きます。気候も暑い日が続く、例年以上に注意が必要です。健康第一に、充実した学校生活を送れるように、教職員一同頑張っ指導して参ります。

中学生の時期は、心身共に著しく変化し、たくさんの失敗や成功体験をして成長していきます。思春期を迎え、とても不安定で難しい時期です。ご家庭と学校、地域の力を集結し、子ども達を暖かく見守り、成長を期待していけたらと思います。

本年度も昨年度同様ご支援、ご協力の程、よろしくお願い致します。



教育目標
健康
明るく楽しく
少しずつ賢くなる